

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan uraian yang ada pada bab- bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil simpulan bahwa Usaha Dagang Anra Cell Lahat belum membuat dan menerapkan laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM dan hanya memiliki catatan atas rekapitulasi harian transaksi penjualan dan pembelian serta pengeluaran yang dilakukan. Setelah melakukan penelitian ini dengan berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah (SAK EMKM) dihasilkan laporan keuangan Usaha Dagang Anra Cell Lahat per 31 Maret 2022 yang terdiri dari Laporan Laba Rugi dengan jumlah penjualan senilai Rp 447.714.000, harga pokok penjualan Rp 311.880.000, dan total beban senilai Rp 33.090.595.000 sehingga menghasilkan laba sebesar Rp 102.743.405.

Laporan Posisi Keuangan pada Usaha Dagang Anra Cell Lahat dapat diketahui memiliki total aset senilai Rp 653.946.005 dan jumlah liabilitas serta ekuitas senilai Rp 653.946.005. Kemudian untuk Catatan atas Laporan Keuangan pada Usaha Dagang Anra Cell Lahat menjelaskan mengenai kondisi mengenai informasi laporan keuangan Anra Cell Lahat.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan yang dikemukakan di atas, maka penulis memberikan saran yang dapat dijadikan masukan bagi Usaha Dagang Anra Cell Lahat dimasa yang akan datang, sebagai berikut:

1. Usaha Dagang Anra Cell Lahat sebaiknya melakukan pencatatan atas semua transaksi yang terjadi baik transaksi penjualan ataupun pembelian. Melakukan pencatatan juga atas utang yang terjadi. Mulai dari membuat daftar utang sampai dengan membuatkan kartu utang.
2. Usaha Dagang Anra Cell Lahat juga harus melakukan pencatatan yang lengkap seperti pencatatan penjualan, pembelian, penerimaan kas dan pengeluaran kas. Dimulai dari membuat jurnal, memposting ke buku besar,

membuat neraca saldo sebelum penyesuaian, melakukan penyesuaian dan mencatatnya ke dalam jurnal penyesuaian, membuat nerca saldo setelah penyesuaian, menyusun kertas kerja, menyusun laporan keuangan,yang terdiri dari laporan laba rugi, laporan posisi keuangan dan catatan atas laporan keuangan hingga membuat jurnal penutup dan membuat neraca saldo setelah penutup.